



## FABRICATION DE MASQUES

### à Perche en Nocé

#### **J'ai été sollicitée par une habitante et je me fais l'écho de son projet**

Nous allons dans quelques semaines pouvoir sortir de chez nous, mais le COVID sera toujours présent. Aussi l'idée est de mettre à disposition des habitants, dans nos 4 commerces encore ouverts, des masques anti-postillons. Bien sûr d'ici là nous pourrions en acheter des jetables, mais nous connaissons tous des personnes qui les gardent par économie plusieurs jours voire plusieurs semaines. De plus c'est "jetable"...

Nous vous sollicitons donc pour participer à la confection.

Ce sera une action des **citoyens de la commune**, mais, comme ce satané virus n'a pas éradiqué la pauvreté, je propose de mettre près des masques un appel aux dons que nous donnerons ensuite à l'association caritative présente dans notre village, à savoir le secours catholique.

Vous ne savez pas coudre mais vous avez des tissus de coton, vous pouvez tout de même participer en préparant les pièces (je vous dirai comment).

Vous savez coudre mais êtes déjà engagé ailleurs, pas de problème, vous avez peut-être des tissus à nous donner.

Vous êtes partant, SUPER.

Nous n'achèterons rien, alors il va nous falloir fouiller dans nos trésors, demander à nos voisins et amis ... (sans contact direct bien sûr).

Voici le modèle que nous ferons. Comme il n'y a plus d'élastiques nulle part, nous ferons celui qui apparaît vers la 6ème minute. Cela permettra d'avoir tous le même patron.

<https://www.youtube.com/watch?v=JyfzEohObI0>

Nous allons déjà pouvoir en donner aux bénéficiaires de la Banque Alimentaire à la distribution de jeudi.

Puis, lorsque nous en aurons suffisamment, nous les mettrons dans les commerces, avec une notice explicative.

N'hésitez pas à revenir vers moi soit par mail, soit au 02 33 83 76 03 ou au 06 45 59 58 01  
o.potts@orange.fr

Protégez-vous / nous  
Amicalement  
Claire Potts